
 

 

Lebensgefühligsein 

Lebensgespräche – die Kraft 
des Wortes fühlen 

Gesundheitsliebe – nicht 
dagegen, sondern dafür 

Heilungsdenken – 
die Macht der Gedanken 
     anwenden 

Die Seele fühlen – nimm 
wahr, wer du bist 
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Meine Seelenbegegnungen, ob als Einzelgespräch oder in der Gruppe, sind kein Ersatz für eine Therapie, sondern sollen 
lediglich Deine Lebensqualität steigern. Diagnosen können nur entsprechend ausgebildete Fachärzte oder Heilpraktiker 
erstellen. Ich gebe keine Heilungsversprechen. Jeder Teilnehmer ist selbstverantwortlich für seine Erfahrungen und 
Empfindungen sowie seine Handlungen in den Begegnungen. 

Seelenbegegnungen
Jeweils Sa ab 14.00 Uhr 

14.2.09 und 21.2.09
   Meine Gaben erkennen 

04.04.09  
   Meine Weiblichkeit/  
   Männlichkeit leben 

16.05.09  
   Meine Göttlichkeit leben 

Spende als Ausgleich, gib 
soviel, wie es dir wert ist. 
 
 

Begegnungsort: 
Seminarraum im  
Haus der Bäckerei Horn 
Stühl 6 
72364 Obernheim 
 
Der Eingang zum Seminarraum
befindet sich hinter dem Haus, 
über die Eisentreppe  
im 2. Stock 
 
Bitte bringt etwas für einen 
gemeinsamen Imbiss mit. 
 
Bitte melde Dich an bei  
Claudia Horn 
Tel. 0 74 29 – 53 90 38 oder 
 Tel. 0 74 29 – 911 20 
claudiamails@gmx.de 
 

 
Weitere Informationen zum 
Seelenfels findest Du unter 

www.derseelenfels.de
www.dasseelenforum.de

 
Meine Kraft und meine Möglichkeiten leben 
Wie kommen wir an die Kraft, die in uns wirken kann? Wie erkennen wir, was uns alles 
gegeben ist? Und wie können wir damit für uns und andere wirken? Diese Seelenbege-
gnungen sollen uns helfen auf dem Weg der selbstheilenden Kraft für uns und andere! 

Meine Gaben erkennen – Sa 14.2./21.2.09 
Was haben wir alles in uns, wenn wir geboren werden? 
Was sind unsere Wegbegleiter durchs Leben? 

Habe ich besondere Gaben und Anlagen erhalten? 
Was davon ist übrig geblieben, was konnte ich mit in 
mein Leben nehmen? Und kann ich es erkennen und 
leben? 

Die eigenen Möglichkeiten erkennen, die geschenkten 
Gaben leben und sich mit sich selbst erleben! 

Unser Unterbewusstsein kennt alles, nur ist es oft 
langwierig bis das Leben, die Seele, bereit sind, uns das 
auch im Bewusstsein erkennen zu lassen! 

Wir können uns gemeinsam dabei eine Unterstützung 
sein, uns helfen und dabei uns selbst erkennen, was 
denn mein ganz Besonderes ist. Meine Gabe fürs 
Leben! 

Meine Weiblichkeit/Männlichkeit leben 
Sa 04.04.2009 
Frau oder Mann sein! Weshalb sind wir zweige-
schlechtlich als Menschen auf der Erde, was ist der 
Unterschied, was ist das Gemeinsame? Frau und Mann 
ergänzen sich in vielen Bereichen, doch ist es auch 
erforderlich, dass Frau ganz Frau ist, und Mann ganz 
Mann! Nun kennen, wissen wir auch, dass wir beide 
Anlagen in uns haben und wir uns dann unterschied-
lich entwickeln. Das hat die Wissenschaft herausge-
funden, doch was bedeutet das für den Einzelnen von 
uns - was für die Frau und was für den Mann? 

Die Gesellschaft hat bestimmte Vorstellungen, wie 
Frau oder Mann sich verhalten sollen. Was die Frau 
auszeichnet und was sich für den Mann gehört. Doch 
da gibt es ja auch noch das gemeinsame, ob Frau oder 
Mann, wir sind Menschen! 

Meine Göttlichkeit leben – Sa 16.05.2009 
Ja ist das Göttliche denn überhaupt in uns? Gott ist 
doch seit jeher etwas, das außerhalb unseres Körpers 
ist! 

Und wenn dies nun doch ganz anders ist? Wenn das, 
was wir als Göttlich kennen, das Gemeinsame von 

Göttin und Gott ist und wir als Kinder Gottes ja dann 
doch das Göttliche in uns haben dürfen? Immer wieder 
begegnen uns Möglichkeiten und Erlebnisse, die so ganz 
"unmenschlich" und nach unseren Bemühungen uner-
klärlich sind. Mag es gar angehen, dass wir alle das 
Göttliche in uns haben und es nur unterschiedlich leben 
und erleben, weil wir uns darin ergänzen können? 

So wie alle Zellen eines Körpers nur dann lebensfähig 
sind, wenn sie ihre Unterschiedlichkeit leben, sich ein-
fügen in das Gebilde Körper und dadurch erst sein kön-
nen, einen Sinn haben! 
 
 

Veranstalterin 
Der nächste Schritt in meinem Leben 
ist, meine Gefühle endlich wieder zu 
fühlen, statt sie zu denken.  Durch 
die Arbeit mit Peter-Josef habe ich 
erkannt, warum ich mich von meinen 
Gefühlen abgeschnitten habe. Auch 
wurde mir klar, dass dies nicht allein 
mein Thema ist, sondern das vieler  
Menschen. Die erste Reaktion auf die 

Arbeit mit ihm war ein Hochkommen von Emotionen 
(=nicht gelebte Gefühle bzw. unterdrückte Gefühle) und 
ich bin sehr gespannt, wie es jetzt  weitergeht. 

Claudia Horn 
 
 

Referent 
Wie kann ich bei mir bleiben und doch 
für andere eine Unterstützung sein? 

Das ist möglich, für alle Menschen! 

Mein Leben hat mir den Weg eröffnet, 
auf dem ich anderen Menschen eine 
Begleitung sein kann! Ein gefühlvolle-
res Leben, ohne eine Abhängigkeit. Die 

eigene Kraft spüren und sich selbst ein Helfer sein und 
glücklicher durchs Leben gehen können, damit das Leben 
mehr Freude und Sinn erhält. 

Lebenskraft ist wichtig für ein harmonisches Miteinander 
in gegenseitiger Achtung! 

Dabei mag ich ein Unterstützer und Begleiter sein! 

Peter Josef Hinger - Der Seelenfels 


